



THE FIRST STORY  
RAIRAKU REI / GoRA

## TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

### CAPÍTULO 10: EL HOMBRE CON LA MÁSCARA DE ZORRO

No recuerda la primera cosa.

Sin embargo, cuando fue llamado en secreto por la Pizarra y se convirtió en "Rey", supo que el color del "Rey" que recibió era "Incoloro", y recuerda que estaba extrañamente convencido.

Era un hombre transparente como el agua. No individual y plano. Era una persona que tenía pocos altibajos emocionales, no tenía pensamientos notables, no se apegaba a las personas, las cosas o incluso a sí mismo, y simplemente estaba allí en silencio.

¿Por qué una persona así se convirtió en un "Rey"?

De alguna manera estaba convencido de que conocía su habilidad como "Rey".

Pudo introducir su alma en el cuerpo de otra persona, leer y tragarse la memoria, las habilidades y la vida de otra persona y hacerla suya. En otras palabras, solo era agua en una olla grande para hacer sopa. Por eso era transparente, insípido e incoloro.

No tenía interés ni apego a sí mismo. Así que abandono su cuerpo sin ningún arrepentimiento y camino alrededor de los cuerpos de los demás.

No lo recuerda bien, pero al principio cree que probablemente no tenía ningún propósito en particular.

Sin embargo, dado que se había convertido en una "criatura con tal poder", continuó tragándose la vida de muchos seres humanos con la vaga idea de que ese poder debería usarse.

"Me pregunto si este poder puede salvar a la gente." Entro en el cuerpo de una enfermera y así lo pensó.

"Si mi mente se desplaza, puedo ser un genio, ¿verdad?" Entro en el cuerpo de un estudiante universitario, y ese fue el final.

"La mayoría de la gente en el mundo es estúpida. Debería ser guiado por una persona poderosa." Entro en el cuerpo de un político y cruzo sus brazos.

"¡Tener poder, ante todo, violencia! El miedo ha derribado a la gente." Entro en el cuerpo de un hombre yakuza y respiro.

"Consigamos lo que queremos de un extremo. Puedo hacer eso." Entro en el cuerpo de una mujer rica y se rio mucho.

"Esto es extraño. Esto está mal." Se metía en el cuerpo de un maestro y sostuvo su cabeza.

"Es solitario. Quiero que alguien me elogie." Entro en el cuerpo de un niño solitario y lloro.

Camino a través de muchos cuerpos humanos.

Muchas habilidades, conocimientos, pensamiento, experiencia y vida se han convertido en tuyas. Comenzó a tener una idea aguda y sus emociones se volvieron más altas y bajas. Aunque su capacidad era grande, como resultado de seguir tomando posesión de la vida de personas con ideas y sensibilidades en conflicto, sus pensamientos, deseos y acciones se volvieron inconsistentes, y su personalidad como ser humano fue perturbada.

Un día lo visitó un loro.

"Es una buena idea ponerse una máscara. Eres una persona."

Dijo el loro.

En ese momento, él era un anciano que tenía una tienda de antigüedades.

Interrumpido por su personalidad y espíritu, tomó una acción de ataque, tirando la mercancía de la tienda al suelo y arrasando, sin saber lo que quería hacer.

El aire exterior era frío a finales de otoño, pero las ventanas estaban abiertas. Un loro con plumas verdes estaba de pie en la baranda de la ventana y hablaba con palabras fluidas que no podían considerarse como un pájaro.

Debería ponerse una máscara.

"¿Quién eres tú?"

La pasión que lo había hecho alborotar como loco hasta entonces se calmó, y preguntó con calma mientras observaba al extraño loro.

El loro inclinó la cabeza con un gesto extrañamente humano.

"Soy un asesor pasajero. Parece que estas en problemas, así que te llamé. Es un consejo."

"¿Qué significa ponerme una máscara?"

El loro hace un ruido de traqueteo y extiende sus alas. Era muy similar a cómo una persona exagerada extiende sus manos.

"Ahora eres incapaz de unificar tu voluntad y tus acciones. Este es el precio de tu gran poder. Como resultado de asimilar toda la memoria humana, tu memoria ha sido alterada."

"Aparte de eso, no me arrepiento de nada en mi memoria."

"Aún así, sería un problema si no pudieras definir 'quién eres'. Solo eres una persona en bancarrota. Sin ti, no tienes ningún propósito."

El loro que hablaba con suavidad, no quitaba la vista de sus ojos sin emociones.

"¿Qué haces con una máscara?"

"Me encomiendo "a mí mismo" a la máscara. Esa máscara se convertirá en tu rostro sin rostro, y será una buena idea armar el ego que se está fotografiando."

Silenciosamente miro al loro por un rato, y de repente miro hacia abajo en un punto de la tienda desordenada.

Había una máscara de zorro que cayó sobre los utensilios de té que se rompieron en el suelo.

Extendió la mano y levanto la máscara de zorro, mirando fijamente el agujero del ojo alargado y misteriosamente recortado.

El "Rey" zorro, que es malo para los demás, es una fuente del zorro. Sintió que era un buen partido para él.

(Este es el rostro de "mí mismo".)

Esa percepción cayó misteriosamente en él y se convirtió en el contorno de su timidez.

Se llevó a la cara la máscara de zorro y miro al loro.

"Soy el Séptimo Rey, el 'Rey Incoloro'."

"Fufu.", se rio el loro.

"Encantado de conocerte, "Rey Incoloro". ¿Cuál es tu sueño?"

Había varios pensamientos y voces en él. Las voces suaves solían ser tranquilas, se perdían ante voces fuertes y violentas y se volvían inaudibles. Escuchó muchas voces internas y sacudió la batuta como un director de orquesta para combinar esas voces en una pieza musical y ponerla en sus propios pensamientos.

"Seré el "Rey" más fuerte."

Después de eso, el loro se volvió amable con él.

Le dio diversa información y consejos cuando comenzó a actuar para convertirse en el "Rey" más fuerte.

Fue divertido hablar con el loro sobre sus ambiciones y actuar.

"El significado de mi nacimiento fue probablemente unir al mundo. Soy un recipiente que acepta al mundo entero."

"Ya veo. Es una idea interesante."

"El Rey no necesita siete personas, y me tragaré todo su poder, habilidad, experiencia, memoria y pensamiento, y lo uniré."

"Esa es tu manera. Entiendo."

El loro no estuvo de acuerdo con sus palabras, pero mostró comprensión.

Tomó la sinceridad de este loro para simplemente escuchar y comprender que ese era su camino elegido, en lugar de una débil empatía.

"Hay cuatro "Reyes" que sabemos dónde están ahora. El primer rey, el "Rey Plateado", que sigue volando en el cielo en un dirigible. El segundo rey, el "Rey Dorado", que vive en la enorme torre Mihashira. En Shizume, está el tercer rey, el "Rey Rojo", que vive en un bar. Y el cuarto rey, que tiene un campamento en Tsubakimon, el "Rey Azul"."

Se lamió la lengua, preguntándose por dónde empezar.

"El "Rey Dorado" todavía está un poco sobrecargado. Será difícil si no obtienes el poder de otro "Rey" antes de colarte en el "Rey" más fuerte. Los poderes del "Rey Rojo" y "Rey Azul" son similares, pero el rojo está desequilibrado. Entre estas dos personas, el rojo podría romperse."

"Estoy de acuerdo. Vamos a idear una estrategia para eso."

"Oh, pero antes del rojo, es mejor empezar con la parte más fácil."

"¿La parte más fácil?"

"El rey único en su clase, el "Rey Plateado". Creo que ya no está motivado para interpretar al "Rey". Es mejor para él si lo entiende de inmediato."

El loro estaba un poco silencioso.

"Pero también es el comienzo de la Pizarra de Dresden. No bajas la guardia."

"Mi poder es efectivo en los humanos que tienen un vacío en sus corazones. El "Rey Plateado" ha abandonado la responsabilidad del "Rey" y ha estado huyendo todo el tiempo. Mi corazón está vacío. Para mí, es la persona más fácil de atrapar."

Además, los atributos de "Rey Plateado" no se modifican. En otras palabras, básicamente, será el cuerpo más fuerte que no resultará herido ni morirá. Argumentó que una vez que tuviera ese poder, sería mucho más fácil comerse a otro "Rey".

"Está bien, entonces es una buena idea planificar en paralelo el contacto con el "Rey Plateado" y el temblor del "Rey Rojo"."

Cuando el loro decidió tomar el relevo del "Rey Plateado", el loro parecía entusiasmado por cooperar con él, aunque al principio se mostró un poco reacio.

Al llevar a cabo el plan, el loro incluso le dio un bonito cuerpo como regalo.

Un chico inofensivo con una cara bonita y una identidad sencilla.

"Como es un niño no afiliado, puedes usarlo como quieras y no te causará ningún inconveniente. He manipulado la información y borrado los registros públicos, por lo que es poco probable que te atrape una institución pública."

El cuerpo del niño estaba en buena forma. Cantó con su cuerpo. Un canto de deleite. Era una canción de alegría.

Estaba listo. Las herramientas necesarias, incluidas armas de fuego y bombas, se recogieron en el camino a través del cuerpo y se almacenaron en varios escondites. El cuerpo de la mafia era útil para recolectar herramientas, pero era un inconveniente para ellos vivir después de usarlos, por lo que, a algunos los mato cuando abandono sus cuerpos. Lo mato, pero nadie necesitaba llorar, ya que todos sus recuerdos y experiencias estaban guardados en él.

El loro nunca había denunciado ni negado sus acciones. Simplemente estaba allí, cuidándolo y dándole consejos e información si se lo pedía. Para él, el loro era el único "amigo del mundo exterior".

"Oye, loro."

La noche antes de la decisión, le dijo al loro.

"El "Rey" crea a los Clansman, ¿verdad?"

"En cuanto a la presencia o ausencia de Clansman y la cantidad, depende del "Rey", pero básicamente es afirmativo."

"¿Por qué no te conviertes en mi miembro del clan?"

Fue una palabra divertida. Pero no es que no hablara en serio.

El loro movió los ojos e inclinó la cabeza.

"No puedo hacer eso. ¿No te diste cuenta?"

"No. Me di cuenta. ¿También eres un "Rey"? "Rey Verde", Nagare Hisui."

No había razón para no notarlo. En primer lugar, estaba claro que él no fue el único que sintió y contactó el despertar del "Rey Incoloro", que ni siquiera el clan Dorado pudo capturar, y ahora tenía este loro listo. Estaba en el cuerpo de un chico joven. Todos los recuerdos del niño fueron heredados por él. Este niño era un usuario de un SNS llamado "Jungle" operado por el "Rey Verde", y un juego en el que realmente se completa misiones emitidas desde él y se recibe puntos, un juego en el que muchas personas están locas detrás de escena. Sabía, por supuesto, que era uno de juegos más conocidos y, en primer lugar, secuestró al niño porque lo invitaron a un lugar impopular llamado misión.

El chico que poseía este cuerpo era un chico transparente que tenía poca conexión con la gente, como el aire, como el agua.

Sintió que este chico se parecía un poco al yo original que había olvidado.

Así como el niño, que no estaba interesado en interactuar con la gente, todavía buscaba alguna conexión con la peculiar red social "Jungle", podría haber buscado algo en el loro.

"Lo acabo de decir. Envié a tres personas pensando que estaría bien si hubiera una persona que pudiera verme desde afuera."

"¿Estás soñando con poner el mundo en ti? No te quedes a mitad de camino."

El loro simplemente respondió, extendiendo sus alas verdes.

"Tú y yo estamos caminando por caminos diferentes y soñando de manera diferente. Fuiste muy interesante y te ayudé porque era perfecto para la base de mi sueño. Es una unidad de interés."

"Oh."

"Para que puedas capturar a todos los "Reyes" y convertirte en el "Rey" más fuerte, eventualmente tendrás que pelear conmigo. Entonces, juguemos un buen juego."

Los ojos del loro estaban directamente dirigidos a él, sin reflejar sus emociones.

"Entonces, adiós."

Hubo un crujido.

Las plumas verdes que volaron revolotearon en el aire hasta sus pies.

"Hey."

Llamó involuntariamente, mirando al loro, que voló y se fue haciendo más pequeño.

El loro, que apareció cuando estaba a punto de derrumbar su ego, le puso cara, escuchó sus ambiciones y le dio una respuesta, se había ido terriblemente.

Al ser dejado solo, se sintió asexualmente reacio.

Sintió que el niño solitario que había en él lloraba "solo".

"Hey."

Llama de nuevo al espacio vacío. En ese momento,

"¿Qué?"

Hubo una voz para responder.

Fue una voz que salió de su boca, no había nadie.

Oh, sí, se sintió como una revelación.

No estaba solo. Incluso si tenía un solo cuerpo, estaba lleno de la mayor abundancia. Había un mundo en su cuerpo. Levanto el mundo.

Escuchó las voces de las muchas personalidades dentro de él, pero antes de que las voces lo confundieran y rompiera su ego, se cubrió la cara con la máscara de zorro.

"Soy el Séptimo Rey, el "Rey Incoloro". Un ser humano que acepta a todos los "Reyes", gana todo el poder, lo sabe todo y se convierte en el mundo mismo."

Se sintió claro en su cabeza.

Agarro la pistola que había preparado y acarició el cañón negro con sus finos dedos.

"Demos un paso adelante. En primer lugar, como la primera piedra para destruir al "Rey Rojo", matemos a Totsuka Tatara, un ejecutivo del clan rojo que también es un tapón del "Rey Rojo"."

Entonces, ira a ver al "Rey Plateado".

Una vez que tenga la defensa inmutable y la llama de la destrucción, ya no tendrá miedo.

Haciendo una sonrisa bajo la máscara de zorro, también canto una canción de alegría.

+++++

"¡Maldita sea!"

Ataco al "Rey Rojo" y, por el contrario, fue mordido y saltó de la habitación enojado.

Inmediatamente después, las llamas de Suoh, que perseguían su poder, explotaron y la fuerza de la explosión lo hizo rodar por el pasillo.

La habitación en la que estaba hasta ahora fue volada, y cuando se quemó y ardió, las llamas consumieron todo. El poder era grande a pesar de que fue un ataque desde una ubicación remota. Chasqueo la lengua al sentirse ridiculizado.

Pensaba que el inestable "Rey Rojo" se estaba debilitando en la mazmorra de "Scepter 4", pero todavía parecía reacio. Nada es más peligroso que una bestia a la que le queda algo de fuerza física.

Le dolía un poco la frente y la toco con su mano. La cara de zorro que llevaba se había ido. Parece que se la llevó la explosión. Parecía tener una pequeña quemadura en la frente. No es algo que le importara, es solo un cuerpo temporal. No hay problema si se rompe.

"¡Wow! Oye, ¿estás bien?"

Podía escuchar los pasos y la voz de la colegiala corriendo por el pasillo. Cuando levanto la cara, Kukuri Yukizome, una chica que era compañera de clase de ese cuerpo, se acercó corriendo y lo miró a la cara con ansiedad.

"¡Oh, tengo quemaduras en la frente! ¡Tengo frío! ¿Qué pasó?"

Kukuri inmediatamente mojó su pañuelo con agua y se lo puso en la frente. Hizo una mirada confusa.

"No lo sé... Cuando pasé, la habitación explotó de repente..."

"Esa habitación no debería haber sido extraña, pero... tal vez una explosión de gas."

Reflexionó, mirando a Kukuri, quien tenía miedo de mirar dentro de la habitación carbonizada, diciendo que tenía que contactar al departamento de bomberos y la policía.

Quizás el clan rojo llegue a Gakuenjima antes que el departamento de bomberos y la policía. El "Rey Rojo" Mikoto Suoh debe haber identificado este lugar agarrando su cola, lo que ha interferido con su psique.

Era fácil abandonar ese cuerpo y escapar antes de que entre el "Rey Rojo", pero también era una oportunidad. Esta isla, que está aislada hasta cierto punto del mundo principal, es un lugar perfecto para las batallas entre reyes. Estaba listo para enfrentarlo.

Cuando llegue el "Rey Rojo", el "Rey Azul" definitivamente comenzará a moverse. Es una buena idea presionar al rojo y azul para debilitarlos físicamente antes de comer.

Y el chico misterioso, Isana Yashiro. El niño, que estaba vivo incluso después de haber sido arrojado del dirigible, de repente comenzó a vivir en esta isla escolar con la cara de un estudiante. Estaba en condiciones de ser perseguido tanto por el rojo como por el azul, pero puede volver si esta isla escolar se convierte en un campo de batalla.

Tendrá que encontrarme con Isana Yashiro de nuevo.

"Oye, Yukizome-san."

Le dijo a Kukuri, devolviendo el pañuelo viscoso a su frente.

"¿Sabes qué está haciendo Isana ahora?"

"¿Isana-kun...? Um... ¿quién...?"

Kukuri giró su cabeza con una cara confundida. Parece que la memoria de Isana no se conserva.

"Oh, Yukizome-san, parece que no conoces a Isana. Nada, no te preocupes."

"Oh, ¿a dónde vas? Reportemos juntos la explosión..."

"Lo siento."

Le sonrió a Kukuri. Quizás porque llevaba una cara de zorro todo el tiempo, sonrió como un zorro.

"Estoy ocupado con muchas cosas que preparar a partir de ahora. Y como solo una habitación explotó, Yukizome-san, no tienes que preocuparte demasiado."

No es tan malo como que desaparecieran uno o dos disfraces, porque algo estaba a punto de suceder.

Cuando el Himmelreich se estrelló, secuestró el cuerpo del chico y se apresuró a llegar al lugar del accidente. Examino el cuerpo del "Rey Plateado", que se había caído del dirigible, pero después de que se fue, su cuerpo no tenía pulso y no respiraba, y nunca volvió a despertar como Weismann.

Dejó el cuerpo de Weismann desatendido, abandonó la escena antes de que la policía y el "Scepter 4" se reunieran, y se dirigió a un escondite en busca de armas de fuego y bombas para recuperarlo.

A continuación, secuestró al conductor de un camión que transportaba mercancías a Gakuenjima, cargó armas y bombas e invadió Gakuenjima. Las armas son importantes para él que no tiene mucha capacidad de ataque actualmente, y Gakuenjima, que está muy aislado como lugar para esconderlo, es inesperadamente conveniente y, sobre todo, Isana, que es la persona en cuestión, estaba en el lugar y era probable que regresara. Después de esconder las armas en la escuela, secuestró a uno de los chicos y se instaló en la escuela.

Fue un error de cálculo que el "Rey Rojo" fuera más fuerte de lo que esperaba, pero estaba más o menos dentro de sus cálculos.

Ya estaban listos para comenzar el festival.

Sentado frente a la torre del reloj, miraba en dirección a la puerta de Gakuenjima.

El cielo sobre la puerta se distorsionó y una luz roja explotó.

"Ya vino."

Una enorme espada surgió de la tensión creada en el cielo.

La Espada de Damocles roja.

La forma de la espada se derrumbó, se agrietó aquí y allá, y los escombros se derramaron en pequeños pedazos.

Bueno, estaba impresionado de que mantuviera ese espíritu en ese estado.

"Es una llegada anticipada, "Rey Rojo". Bueno, es un día antes, pero es el comienzo de un divertido festival escolar."

Al mismo tiempo que sus palabras, la puerta explotó. Los gritos de los estudiantes hicieron eco.

Desde el humo que se elevaba, Mikoto Suoh, el "Rey Rojo", apareció con una gran cantidad de miembros del clan detrás de él.

Los estudiantes quedaron atónitos por un momento por la explosión repentina y la invasión de hombres con apariciones aterradoras que portaban armas como bates de metal y tubos de hierro, y luego escaparon todos a la vez, comenzando con el grito de alguien.

Mirando a los estudiantes que huían, Suoh hizo una mueca problemática y desarrolló una llama en su mano izquierda.

Sacudió su brazo con la llama ligeramente. La llama voló directamente hacia la torre del reloj y aterrizó.

"Ups."

Sentado debajo de la torre del reloj, salto apresuradamente del lugar. Cuando se dio la vuelta mientras evacuaba el interior donde las chispas y los azulejos finos caían desde arriba, vio que la torre del reloj se doblaba limpiamente desde el medio, levantaba polvo y colapsaba.

(Sólo intimidar al chico ruidoso, no creo que sea un ataque dirigido a este, pero... es un bastardo extrañamente sensato.)

Estaba solo por dentro, con un sudor frío y una sonrisa en la boca.

Los estudiantes, que estaban en pánico y tratando de escapar, se quedaron con caras pálidas, presenciando el extraordinario poder y la torre del reloj que se derrumbó.

El área había cambiado de la molestia anterior y estaba en silencio. Es un horror que puedes imaginar, pero cuando eres testigo de un horror más allá de tu imaginación, la gente se vuelve rígida.

En el aire helado, un hombre con gafas de sol levantó un megáfono. Izumo Kusanagi, el miembro ejecutivo de "Homura".

"Hola, mantengan la calma. ¿No aprendieron nada en la escuela? No empujen, no corran y no hablen durante una emergencia. Es importante obedecer esos tres "no". No estamos aquí para causarles problemas. Así que por favor permanezcan tranquilos y cooperen. Esto no debería tomar mucho tiempo."

Dijo Kusanagi con una sonrisa humeante y una voz suave y tranquilizadora, y cuando se quitó el megáfono de la boca, intercambió una palabra o dos con Suoh. Suoh parece descuidado, y ahora caminaba hacia la torre del reloj que destruyó.

Después de ver su espalda y tomar un respiro, Kusanagi se volvió hacia la gente de "Homura" y levantó la voz.

"¡Encuentren al chico que asesino a Totsuka, incluso si tienen que destrozarse este lugar!"

Según el comando, los miembros de "Homura" gritaron y se dispersaron. Un nutrido grupo de jóvenes con mal estilo se alboroto. Él resopló y miró si estos matones sin modales podían conquistar esta vasta escuela, pero los hombres de "Homura" estaban

inesperadamente bien educados en lo personal. Comenzaron a dividirlos a mano, y mientras escuchaban a los estudiantes, comenzaron a ponerlos juntos en un solo lugar.

Abandonó suavemente el lugar.

Cuando regreso al edificio de la escuela mientras evitaba a los chicos de "Homura", los estudiantes que aún no entendían la situación estaban deambulando.

"¿Qué está pasando...?"

"Acabo de escuchar una explosión cerca..."

Kukuri, Inaba, Mishina y otros se apiñan ansiosamente. Se acercó a ellos casualmente.

"Ahora, mucha gente como gánsteres han roto la puerta e invadido."

En sus palabras, Kukuri y sus colegas expresaron temor y sospecha. Quizás no podía creer sus palabras porque no podía sentir la realidad.

Sin embargo, la transmisión de la escuela comenzó a fluir en un buen momento.

"Bueno, a partir de este momento, Gakuenjima está bajo el control de "Homura". Repito. Gakuenjima ahora está bajo el control de "Homura"."

"Mentira."

Inaba murmuró involuntariamente y se tapó la boca con ambas manos. Kukuri apoyo al que se tambaleo con el rostro pálido. Mishina giro su rostro y miró al altavoz que estaba transmitiendo.

"Los estudiantes deben seguir las instrucciones de nuestros miembros. Mientras lo hagan, no tienen nada de que temer. Actualmente estamos buscando a un amigo nuestro. Él se parece a la imagen que está en la pantalla. Si alguien lo reconoce, por favor informe inmediatamente al miembro más cercano de nuestro equipo."

El monitor de hologramas en el hall de entrada del importante edificio escolar, que enviaba información sobre el festival escolar, estaba distorsionado y se cambió el video. Se proyectó una imagen de un niño sosteniendo una pistola.

"¿Qué es esto?"

"Oh, este es el tipo que vi en el sitio web antes."

Junto a la aturdida Kukuri y los demás, Mishina gritó. Kukuri miro a Mishina con los ojos abiertos.

"No, se rumoreaba que era un video de un asesinato hecho como travesura, pero tenía curiosidad y lo guardé. Pero, es cierto que lo están buscando así. Es un asesino..."

"¿Por qué venir a nuestra escuela para encontrar a una persona así?"

Inaba agitó los labios con cara de llanto.

Aparentemente, "Homura" todavía está buscando a "Isana". El cuerpo de un niño que era su favorito con una cara linda e inofensiva.

Ese cuerpo ahora camina solo. Todavía tiene algo que ver con "Isana". Si "Homura" puede encontrarlo, sería mejor.

Bueno, esa semilla ya está rota para el "Rey Rojo". Para Suoh, la búsqueda de "Isana" puede ser solo para encontrar una pista.

"¡Ora, el personal está aquí! ¡Todos entren al salón en silencio!"

Varios hombres de "Homura" entraron corriendo en el edificio de la escuela e intimidaron a los estudiantes. Las colegialas gritan asustadas.

Por otro lado, algunos estudiantes varones bien formados se miraron entre sí y se enviaron señales, y todos a la vez saltaron para tomar el control de los chicos de "Homura". Había más estudiantes varones que de "Homura", y probablemente tenían confianza en su fuerza en el club atlético de artes marciales o algo así. De hecho, los muchachos lograron tomar el bate de metal que tenían como arma de varios de los hombres de "Homura".

"¡Ustedes son los que deben estar callados!"

Uno de los chicos ladró. Sin embargo, el hombre de "Homura" se rio. Los chicos que intentaron apoyarse se volvieron y patearon con una sola patada.

Gritos y eco de mariscal. El hombre de "Homura" no usó llamas, pero los grandes cuerpos de los chicos volaron levemente y se callaron.

"Si me sigues, ¿dijiste al aire en este momento que no tienes miedo? Al contrario, si no obedeces y haces un alboroto, ¡te golpearé! ¡Recuérdalo!"

Un hombre de "Homura" dijo eso y tomó el bate de metal que fue recogido por un estudiante. Cuando el hombre lo sacudió ligeramente, el bate se puso rojo y en llamas.

La extraña visión aumentó el voltaje de horror de los estudiantes. Además del miedo a la simple violencia, el miedo a lo desconocido cultivaba a los estudiantes.

"Bien.", se ríó por dentro.

Su poder traspasa los corazones de las personas. Entro sigilosamente en la otra persona a través de un espacio en su corazón, sacudió el corazón de la otra persona y abrió la puerta, e hizo que el contenido de la otra persona fuera tuyo. Por tanto, es difícil entrar en un ser humano estable.

Pero ahora no hay nadie en este lugar que tenga una mente estable. Los estudiantes temblaban de miedo y ansiedad, y "Homura" estaba emocionado más de lo normal.

Se lamió la lengua solo, viendo cómo se completaba una conveniente etapa.

Como las comidas preparadas están alineadas, camino de cuerpo a cuerpo.

Cuando el cuerpo del estudiante estaba restringido en sus acciones y era inconveniente, ingreso al cuerpo de "Homura" y luego ingreso al cuerpo de otro estudiante y deambulo por la escuela.

Cada vez que cambiaba de cuerpo, obtenía nuevos recuerdos y experiencias.

Naturalmente, estaba cantando una canción de alegría otra vez.

El canto del deleite brillaba bien en la isla donde se mezclaban la euforia y el llanto, y parecía un grito auspicioso.

Sacudió su cuerpo de lado a lado, canto una canción tarareada y camino por el pasillo. Solo había una voz que seguía la melodía, pero en él muchas voces se superponen y reverberan como un magnífico coro.

El coro fue la prueba de que no estaba solo, que era un "Rey".

(¿Quién seguirá adelante? Puede ser interesante comerse los mejores rangos de "Homura" aquí. Oh, pero ¿no es malo acercarse a Anna Kushina? No debería ver en los ojos de esa chica. Los sensibles ojos de esa chica verán a través de cualquier persona que esté dentro.)

En primer lugar, profundizara en el ambiente mixto. El azul vendrá y comenzará a morder al rojo, luego...

Ping, pong, pan, pong. Y un sonido tonto que no era adecuado para esta situación hizo eco, y la transmisión fluyó nuevamente.

"Oh, atención a todos los miembros de nuestro equipo. Los perros azules nos harán una visita. Los grupos cerca de las puertas, refuercen la guardia."

Se escuchó la voz de Izumo Kusanagi dando instrucciones a sus amigos.

El perro azul es "Scepter 4". Parece que los actores se están juntando.

Se ríe como un zorro. El gran coro de canciones delicioso que no se ha detenido todavía.